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こんなところが変
か

わったよ！ 

 みなさん、気
き

がつきましたか？ この夏休
なつやす

み中
ちゅう

に学校
がっこう

のいろんな部分
ぶぶん

が変
か

わりました。まず１つ目
め

は、学習
がくしゅう

セン

ターです。毎年
まいとし

５・６年生
ねんせい

に実施
じ っ し

している「学校
がっこう

施設
し せ つ

・設備
せつび

について 

のアンケート」で、学習
がくしゅう

センターにエアコンを設置
せ っ ち

してほしいという 

要望
ようぼう

がありました。みなさんの願
ねが

いが叶
かな

い、ようやく学習
がくしゅう

センターに 

２台
だい

エアコンが設置
せ っ ち

されました。これで、夏
なつ

涼
すず

しく・冬
ふゆ

暖
あたた

かくなりますね。 

 

 

                                   また、教室
きょうしつ

の天井
てんじょう

を見上
み あ

げてみてください。気
き

がづきましたか？ 

２つ目
め

は、学校
がっこう

全体
ぜんたい

の蛍光灯
けいこうとう

が LEＤとなりました。まだ一部
い ちぶ

、 

器
き

具
ぐ

が入
はい

ってこないため、工事
こ う じ

が終
おわ

わっていない箇所
か し ょ

がありま 

す。こちらも、「学校
がっこう

施設
し せ つ

・設備
せつび

についてのアンケート」で要望
ようぼう

が 

あったものです。残
のこ

りの工事
こ う じ

は、年内
ねんない

には終
おわ

わる予定
よ て い

でいます。 

                                           学校
がっこう

の蛍光灯
けいこうとう

はＬＥＤになりましたが、９・10月
がつ

は、 

                                           「ふくしまゼロカーボン宣言事業
せんげんじぎょう

」実施
じ っ し

期間
き か ん

でもあり 

ます。使用
し よ う

しないところの電気
で ん き

は消
け

して、節電
せつでん

に努
つと

めましょう。 

 

 3つ目
め

は、空調
くうちょう

設備
せつび

点検
てんけん

です。各教室
かくきょうしつ

のエアコン全
すべ

て点検
てんけん

し、フィルター清掃
せいそう

をいただきました。 

                           ４つ目
め

は、２・３年生
ねんせい

教室
きょうしつ

ベランダ側
がわ

の桜
さくら

の木
き

の枝
えだ

伐採
ばっさい

です。枝
えだ

が電線
でんせん

に 

触
ふ

れてしまっていたため切
き

っていただきました。桜
さくら

の枝
えだ

は、切
き

り口
くち

を放置
ほ う ち

する 

と傷口
きずぐち

から細菌
さいきん

が侵入
しんにゅう

したりしてしまうため、切
き

り口
くち

に薬剤
やくざい

を塗
ぬ

って処置
し ょ ち

し 

す。 

その他
ほか

にも、この夏休
なつやす

み中
ちゅう

に学校
がっこう

の校舎
こうしゃ

内外
ないがい

の工事
こ う じ

・点検
てんけん

が 

ありました。全
すべ

て三春町
みはるまち

の予算
よ さ ん

（お金
かね

）で、みなさんの安全
あんぜん

・安心
あんしん

の 

ために環境
かんきょう

整備
せいび

を行
おこな

ってくれました。 
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